## お知らせ

# ● 軽自動車の名義変更・ 廃車の届け出について

毎年3月は軽自動車税申告などの関係から、軽自動車の名義変更、廃車の届け出が集中し、窓口が大変混雑します。このため、名義変更・廃車の届け出はできる限り3月中旬ごろまでに済ませていただきますようお願いします。

## ■問い合わせ先

▽ 届け出手続きなど軽自動車検査協会愛知主管事務所 ■050(3816)1770

▽ 名義変更、廃車などの手続 き

軽自動車検査協会のホームページからご覧いただけます。 http://www.keikenkyo.or.jp

# ● 住宅借入金等特別 控除申告説明会

税務署では、令和元年中に住宅 ローンなどを利用して自宅を新築 または購入した方を対象に住宅借 入金等特別控除に関する確定申告 説明会を次のとおり開催します。

## ■日 時

2月12日(水)~2月14日(金) 午前9時~午後5時 (受け付け終了:午後4時)

※ 会場の混雑の状況により、 受け付けを早めに終了する場合があります。

### 場所

住吉福祉文化会館(住吉神社内) 半田市宮路町53番地

※ 詳しくは、広報あぐい1月15 日号をご覧ください。

# ■問い合わせ先

半田税務署 ■(21)3141

自動音声案内により、住宅借入金等特別控除の適用や必要書類については「0」番を、会場については「2」番を選択してください。

# ● 地元企業を紹介する業界研究フェア

知多地域学生就職情報センターでは、令和3年の春に卒業予定の学生に知多地域の企業を紹介する

「るびあん2021地元企業就職ガイダンス業界研究フェア」を開催します。

会場では企業ごとにブースが設けられ、企業の人事担当者と直接 話ができます。

■**日 時** 2月26日(水) 午前10時~午後4時

■場 所 半田市福祉文化会館 (雁宿ホール講堂)

半田市雁宿町1-22-1 名鉄 知多半田駅前

※ 参加企業は下記ホームページ から閲覧してください。

http://www.shuushoku.or.jp

※ 就職情報誌を発行しました。 希望者はホームページから請求 していただくか、阿久比町商工会 または半田商工会議所まで連絡 してください。

## ■問い合わせ先

阿久比町商工会 **■**(48)7085 半田商工会議所 **■**(21)0311

# ◆ 令和2年度愛知県立 刈谷東高等学校通信 制課程の生徒募集

新入学、転編入学、特科(聴講生) を募集します。

■募集人員 普通科約240人

## 応募資格

▽ 中学校を卒業した方、今春 中学校を卒業見込みの方また は中学校卒業と同等以上の学 力があると認められる方など

▽ 転編入学は、高等学校で一 部単位を修得した方

#### 出願期間

▽ 新入学

〈前期選抜〉

2月21日(金)~2月25日(火)

※ 月曜を除く。

〈後期選抜〉

3月23日(月)~3月27日(金)

▽ 転編入学

3月7日(土)~3月11日(水)

※ 日曜を除く。

▽ 特科

3月11日(水)、12日(木)、13 日(金)、15日(日)

※ 日曜は午後のみ可。

### 選抜日

▽ 新入学 〈前期選抜〉3月1日(日) 〈後期選抜〉3月29日(日)

▽ 転編入学 3月20円(金・祝)

#### 選抜方法

▽ 新入学 書類審査、作文、面接

▽ 転編入学 書類審査、学力 検査(国語・数学・英語)、面接

▽ 特科 書類審査

## 願書交付開始日

▽ 新入学 2月3日(月)

▽ 転編入学·特科 2月19日(水)

※ 土曜、日曜、祝日を除く。

#### ■出願・問い合わせ先

愛知県立刈谷東高等学校 〒448-8653

刈谷市半城土町三ツ又20

**a**0566(21)3349

ホームページhttp://www.kari yahigashi-h.aichi-c.ed.jp

# 

広報あぐい1月15日号15ページのあぐぴっぴカレンダーの児童館の日程に誤りがありました。

▽ 2月24日(月)

誤)休館 → 正)開館

▽ 2月25日(火)

誤)開館 → 正)休館

▽ 2月26日(水)

誤)開館 → 正)休館

▽ 「おひなさまを作ろう!」誤) 2月26日(水) → 正) 2月19日(水)

2月23日(日)、24日(月)は祝日、振替休日ですが通常通り開館します。そのため、2月25日(火)、26日(水)は休館とさせていただきます。お詫びして訂正します。

## ■問い合わせ先

子育て支援課子育て支援係

**(48) 1111 (内1130)** 

編集後記 皆さん、今年の書初めはされましたか。「書は人なり」という言葉があり、書いた字はその人の性格を表すそうですが、私は残念ながらとョロとョロな字を書いたために書道の先生に叱られた経験があります。阿久比町菅原道真公書初め大会に参加された皆さんは力強い字を書いていてうらやましく思いました。とョロヒョロではなく力強い性格に憧れますが、字が力強くなれば性格も力強くなりますかね…?